
 

 

 

九龍城區議會轄下 

房屋及基礎事務委員會  

何顯明主席 

關注九龍城區樓宇滲水問題 

我們經常收到居民反映，由食物環境衞生署與屋宇署聯合組成的滲水投訴調查聯合

辦事處，調查方式和技術落後，未能處理現時滲水問題，個案久久未能成功處理，調查往

往需時二至三年；更甚者，部份個案因技術所限而「未能查找滲水起因」，最終不了了之。 

針對以「色水測試」為主要調查手法和技術的落後情況，希望署方可以引進現時坊

間公正行的調查技術，如紅外線及微波素描等，加快個案處理進度和增加成功率。 

現希向署方了解: 

1. 滲水投訴調查聯合辦事處於 2018 年間在九龍城區接獲多少個案? 成功率是多少? 

2. 會否考慮引進新技術處理滲水調查? 如會，何時引進? 如不會，原因為何? 

祈希 署方能增加資源的投放，並採取針對性的部署，改善九龍城區樓宇滲水問題情

況，以免問題進一步惡化。 
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